

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 07. Juni 2011

Motordraisinen auf der Aartalbahn ermöglichen [SPD]

Beschluss Nr. 0033

Der Magistrat wird gebeten, die für diese Verkehre notwendigen Gleisbauarbeiten im Vorgriff auf den für 2012 geplanten Neubau der Flachstraßenbrücke und die damit verbundene Wiedereröffnung der Strecke unverzüglich vorzuziehen.

Der Magistrat wird ferner aufgefordert, den Beschluss des Ausschusses für Planung, Bau und Verkehr vom 31. August 2010 (Beschluss Nr. 0174) zügig umzusetzen und dem Verein bis zur Wiederherstellung der Eisenbahnbrücke über die Flachstraße einen Zuschuss von monatlich 1.000,- € zu gewähren.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher